

Hommage à l'élégance à la française héritée du Siècle des Lumières

## MARIE ET LOUIS



De Besançon, sa ville d'origine, Valérie Faivre a hérité la tradition horlogère, domaine dans lequel elle a travaillé pour un grand nom du secteur. Et de ses grands-parents, l'amour du XVIIIe siècle, eux qui étaient chargés d'entretenir un château où la petite fille passait ses étés. La jeune femme a allié les deux en créant voilà deux ans sa propre ligne de montres. Hommage aux prénoms de ses aïeux, « Marie et Louis » se décline en sept modèles et trois collections, toutes pour femmes, auxquelles leur créatrice a voulu rendre hommage en rappelant l'importance qu'elles ont acquise au XVIIIe siècle, tant dans le domaine des arts que des lettres ou des sciences.

De Fragonard à Boucher, en passant par Vigée Le Brun, les cadrans empruntent leur répertoire à quelques-uns des plus grands peintres français de l'époque. En vente sur le site officiel de la marque et signés d'un petit zircon, tous les modèles sont en vente au tarif de 230 €. Dotés d'un mouvement quartz, chacun est pourvu d'une boîte en acier inoxydable avec fond vissé étanche jusqu'à 30 m, ainsi que d'une glace saphir dix fois plus résistante qu'un exemplaire minéral

[www.marie-louis.com](http://www.marie-louis.com) - [@marie.louis.officiel](https://www.instagram.com/marie.louis.officiel)



PARU DANS

**Gala**

6 AVRIL 2023

